

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MARRE DE L'ALCOOL

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/08/2014 à 15h20

bonjours a tous,
je m'appelle marie et j'ai 41 ans.
je bois tout les jours depuis 2 ans.un vers puis après je ne les compte meme plus.
j'ai prise la décision de prendre rendez vous afin d'avoir de l'aide enfin je l'espère.
quand pensez vous.
merci de votre soutiens
marie

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 25/08/2014 à 20h49

bonsoir Marie

Je pense que tu as pris la super décision et on te lâche pas j'attends de tes nouvelles .
Marie vivre sans alcool c'est exister...
Allez Marie donne nous des records de jours sans boire ...
Si tu vx parler lache toi parle nous.. Il faut évacuer. Le psy aide.
C'est long mais c'est que du bonheur au bout
J'attends de tes nouvelles (la suite ds le message avec Mabel).
Allez !
